

**FECHA:** 29/04/2024

### DATOS GENERALES

**Lugar:** DCSNS  SRS  Hospital  CPN

**\*Nombre del lugar:** Hospital Traumatológico Dr. Ney Arias Lora

**Área:** Mantenimiento

**Nombre de la Actividad:** Seguimiento de plan de preventivo en el EESS

**Código POA (Si aplica):**

### INTRODUCCIÓN

El Departamento de Mantenimiento del Hospital Traumatológico Dr. Ney Arias Lora se ha enfocado en cumplir con el plan de Mantenimiento al 100%. El cual tiene como objetivo mantener los equipos en el mejor funcionamiento y aumentar la vida útil de los mismos y de su infraestructura.

### OBJETIVO DEL INFORME

Seguimiento al plan de mantenimiento preventivo y correctivo, en equipos e infraestructura.

### METODOLOGIA (Si aplica)

En nuestro plan de mantenimiento preventivo y correctivo del presente mes de ABRIL plasmamos un total de cuarenta y tres (43) actividades, que incluyen el mantenimiento de los equipos médicos, equipos en los cuartos eléctricos y mantenimiento de infraestructura, algunos de los mantenimientos se han hechos según las incidencias encontradas en el día a día y otra se han hecho según lo estipulado en el plan de mantenimiento preventivo y correctivo.

### DESARROLLO / HALLAZGOS

Los mantenimientos que se han realizado a la fecha son:

Mantenimientos preventivos y Correctivos:

- Cambio del juego de sifón del fregadero de la cocina.
- Instalación de bisagra y ajuste de marco de puerta de residencia medica del quinto piso.
- Cambio de inodoro en la habitación 404.
- Cambio de cabezales y blandadores y llave de agua del sistema de agua en hemodiálisis.
- Reparación en pared queda a los ascensores gemelos del lobby principal en sherok.
- Cambio de unión universal de la unidad de la planta de tratamiento de agua de hemodiálisis.

Mantenimientos Preventivo

Limpieza y sustitución de filtro del aire acondicionado en el consultorio de 213.

Montura de rodamiento y correa del extractor de grasa de la cocina.

Mantenimiento preventivo a las camas de UCI, lubricando los mecanismos mecánicos de la misma.

Cambio de rodamiento y ajuste a la puerta de reanimación.  
Limpieza de rejillas y filtro de aire de recursos humano.  
Reparación de control de acceso a la sala de endoscopia.  
Sustitución de marco y rodamiento a puerta de quirófano del tercer piso.  
Cambio de rodamiento a la puerta de quirófano de emergencia.  
Sustitución de llavín doble de la puerta principal. Del 4to piso.  
Sustitución de llavín doble de la puerta principal. Del tercer piso.  
Instalación de esquinero de la pared lobby sur tercer piso.  
Mantenimiento preventivo en la planta de tratamiento de agua en la unidad de hemodiálisis.  
Pintura en la habitación y sus inmobiliario 319.  
Pintura en la habitación y sus inmobiliario 310 A.  
Pintura en la habitación y sus inmobiliario 315.  
Mantenimiento preventivo al equipo de electrocardiograma.  
Fumigación del área de cocina y comedor.  
Pintura del área de cocina.  
Destape de drenaje de la manejadora del área de patología.  
Limpieza del pasillo próximo a la residencia medica en el 5to piso  
Instalación de llavín con llave en el área de rayos X.  
Instalación de llavín doble a la puerta del lobby sur.  
Sustitución de lámpara led quemada en el lobby sur del tercer piso.  
Ajuste del marco he instalación de bisagra en el pasillo de residencia médica.  
Sustitución de lámparas led en el área de emergencia.  
Instalación de llavines dobles en las puertas de metal en el área de imágenes.  
Instalación de lámpara led en el área de imágenes.  
Instalación de plafón en el consultorio 212.  
Reposición de oxígeno en el área de neuro.  
Cambio de llave del lavamanos del quirófano 4to piso.  
Cambio de bisagra y ajuste en la puerta de imágenes.  
Cambio de llave del lavamanos del quirófano tercer piso.  
Cambio de correa a la manejadora del tercer piso.  
Se fijó el lavamanos de quirófano del tercer piso.  
Mantenimiento preventivo de los monitores de UCI del tercer piso.  
Cambio de correa a la manejadora ubicada en el área de patología.  
Limpieza de filtro de aire del consultorio 213.

A cada una de las incidencias mencionadas, se les dio la correcta solución. Con esto cumplimos con el 100 % de corrección de cada uno de los reportes suscritos.

## **RESULTADOS / CONCLUSIONES**

Hemos implementado un plan de mantenimiento preventivo con la finalidad de aumentar la vida útil de los equipos y corregir los mantenimientos correctivos.  
Realizando mantenimientos preventivos a las diferentes maquinarias y equipos de las áreas críticas, esto significa que el nivel de mantenimiento correctivo ha disminuido satisfactoriamente por la actualización y programación de acciones preventivas.  
Contamos con técnicos de mantenimiento para cumplir con todas las acciones de lugar ante cualquier situación presentada.

### RECOMENDACIONES

Dar seguimiento a todos los materiales solicitados por nuestra gerencia, para seguir implementando un plan de mantenimiento preventivo.

Velar por cumplir rigurosamente con alargar la vida útil de los equipos e infraestructura.

Capacitar y orientar al personal bajo mi dependencia con respecto a la importancia de realizar mantenimientos preventivos en las fechas programadas.

### ANEXOS (Si aplica)

**Instrucciones de llenado:**

\*Indique nombre del lugar: Este campo sólo aplica para SRS, Hospital y CPN.

---

**Elaborado por**  
(Nombre y apellido)